
Rückblick: Sommerfest des BDS Sachsen e.V. 

Am 22.09.2021 fand das Sommerfest sowie die Jahreshauptversammlung des BDS Sachsen 
auf Schloss Wackerbarth in Radebeul statt. Nach vielen Monaten corona-bedingter Pause 
war dies die erste große Präsenzveranstaltung, die der BDS Sachsen unter Einhaltung der 3G-
Regelung durchführen konnte.  

 

 

 

 



Nach dem Sektempfang begrüßte Frank Bösemüller, Vorstandsvorsitzender des BDS Sachsen 
und Vizepräsident des BDS Deutschland, die zahlreich erschienenen Teilnehmer zur 
Mitgliederversammlung und stellte den Rechenschaftsbericht der letzten zwei Jahre vor. Er 
dankte allen ehrenamtlichen und hauptamtlichen Akteuren für die geleistete Arbeit. Nach 
der Berichterstattung des Schatzmeisters und des Rechnungsprüfers wurde der Vorstand für 
die Jahre 2019 und 2020 entlastet.  

  

 

Frau Liliana Gatterer, Präsidentin des BDS Deutschland und vom Bund der Selbständigen 

Rheinland-Pfalz und Saarland e.V., übermittelte Grußworte und bedankte sich für die 

Zusammenarbeit mit dem BDS Sachsen. Sie betonte, dass es Ziel sein muss, alle BDS-

Landesverbände wieder unter einem Dach zu vereinigen.  

 

 



 

Bei angenehmen Spätsommerwetter fand im Anschluss an die Mitgliederversammlung eine geführte 

Wanderung durch die Weinberge von Schloss Wackerbarth statt. Hier konnten sich die Gäste ein 

Bild vom sächsischen Weinanbau machen und an einer Weinverkostung teilnehmen. Schloss 

Wackerbart ist ein Erlebnisweingut, wobei das Unternehmen der mehr als 850-jährigen 

sächsischen Weinbautradition und der 180-jährigen Tradition der Sektkellerei Bussard zur 

Sektbereitung nach klassischer Flaschengärung folgt. Besonders stolz ist man auf Schloss 

Wackerbarth auf die Goldmedaille für den 2016er Rosé brut Jahrgangssekt, welche in diesem 

Jahr in Lyon verliehen wurde. 

 





 

 

 

 

 

 

 



Nach der Weinbergswanderung ging es zurück in die Vinothek, wo auf die Gäste ein 3-
Gänge-Menü mit passendem Wein wartete. 

 



Dem Wetter auf der Spur waren wir nach dem Abendessen mit unserem Mitglied Norbert 
Märcz, Vorsitzender des Wettervereins Zinnwald-Georgenfeld. Herr Märcz begeisterte die 
Gäste mit seinem unterhaltsamen und informativen Vortrag. Gute Schätzungen von Mittel- 
und Extremwerten aus der fast 50-jährigen Zinnwalder Wetterstatistik wurden mit kleinen 
Preisen belohnt. 

 

Insgesamt war es eine sehr gelungene, abwechslungsreiche und inspirierende Veranstaltung 
und wir freuen uns schon jetzt auf das nächste Sommerfest. 

Bedanken möchten wir uns bei der Firma BIONIC Technologies GmbH für die Bereitstellung 
eines Gerätes zur Luftreinigung während der Veranstaltung und Erläuterung der neuen 
Technologie. Der Firma Auto Hammer GmbH danken wir für die Vorführung des neuen 
Hyundai IONIQ 5. Und natürlich danken wir allen, die zum Gelingen unseres diesjährigen 
Landesverbandstages beigetragen haben. 

 


